

Mieres retoma con 24.000 euros las subvenciones al movimiento vecinal

Nueve asociaciones han accedido a las ayudas y el Ayuntamiento espera poder ampliar la cobertura en 2020

Mieres Del Camino, D. M. | 06.01.2020 | 02:16

El movimiento asociativo de Mieres ha recuperado las **subvenciones** tras casi un década sin apenas ayudas. El Ayuntamiento acaba de aprobar el reparto de ayudas por valor de 24.000 euros.

Un total de nueve asociaciones vecinales del municipio se han beneficiado de las nuevas ayudas. Se trata de la Agrupación Vecinal de Mieres, la asociación de vecinos de San Pedro, la de Villalegre de Murias, la de Polio I, El Candil de Ujo, **Mejoras del Valle de Turón**, la asociación "La Fuentina" de La Rebollá, "Cruz de Mayo" de Santa Cruz y asociación de Villapendi. Cada una percibe una cuantía distinta según la documentación presentada.

Se trata de todos los colectivos que presentaron solicitud, a excepción de una entidad que desistió y no aportó la documentación requerida. En este sentido, el concejal de Participación Ciudadana, Juan Ponte, señala que "esperamos que en la próxima convocatoria, ya este año 2020, haya más asociaciones que presenten solicitudes y proyectos para estas subvenciones". En este sentido, el edil apunta que el Ayuntamiento tiene previsto "articular desde Participación Ciudadana talleres y cursos formativos que pongan a disposición del movimiento vecinal para que resuelvan cualquier duda y puedan optar tanto a esta como a cualquier otro tipo de ayudas".

En las últimas semanas del pasado año se convocaron también las subvenciones a asociaciones sociales y las del Patronato Municipal de Deportes.

